

仁川 MLC の活動

- 2019 年の活動の目的



仁川 MLC は、2018 年に韓国で開催された第 7 回国際会議での課題を実行するために、2019 年の活動の目標として「世界の中で熱心にマリアニスト精神を生きる」を選択しました。

目標を達成するために、『生涯をかけ世界に向けてマリアニスト家族精神を知らせ、マリアへの奉 献生活のための養成を継続して進め、マリアの使命に協力する』とあるように、それぞれの共同体 の環境に適した課題を選び、取り組んでいます。

- マリアニストの養成

- ・ 現在、12 人のポストランが FMI に生涯を任せるために養成教育を受けています。また 15 人の オブザーバーがポストランになる準備をしています。

- マリアニスト精神を勉強し深める

- ・ 共同体会議：毎月の研究と学習材料の共有、祈り、黙想（2019 年の教材：『ボルドーの福者シャ ミナード』マリア会の書籍）を含む信仰生活を通して、継続的にマリアニスト精神を深めていま
- ・ 靈性を深めるグループ：このグループは、マリアニスト精神をより熱心に生きることを望むメン バーによって構成されていて、会合は週日と週末に一回ずつ（月 2 回）開かれています。（2019

- ・ 祈りの生活：私たちは毎日マリアニストの神秘と三時の祈りを唱えています。毎月のミサ、黙想（マ リア会の書籍）会、典礼でマリアの祝日をお祝いし、マリアニスト生活を実践しています。

- マリアニスト家族との協力

- ・ マリアニスト家族との協力：私たちはマリアニスト世界祈りの日、家族キャンプ、巡礼、黙想会を準備しています。今年の巡礼では、韓国を訪問した日本の FMI のシスターが私たちと合流しました。また年の黙想の期間に、韓国を訪問中の FMI のシスター フランカ・ゾンタ総長が、「シスター アデルの靈性」について講演してくださいました。また教育部長であるシスター クロチルド・フェルナンデス・デル・ポソと財務部長のシスター ミカエル・リー・ポク-サンを歓迎しました。
- ・ 他の共同体との協力：共同体同士互いに黙想会、巡礼、遠足、共同体の祝日のミサに招きました。またメンバーの活動を共有し、共同体の責任者と三部門の責任者の会議を通して互いに励まし合っています。

- 使徒的活動

- ・ 貧困層と疎外された人たちのための地域共同体との協力：仁川教区で、私たちは大学病院の患者さんのためのミサ（毎週）の手伝いをしていますし、老人ホームで月に一度音楽の催しを開いています。
- ・ 韓国のマリアニスト家族と共に貧困層と疎外された人たちに向けての協力：FMI のユース・センターで（週一回）奉仕活動をしていますし、SM のシャミナード・老人ホームで（月一回）労働奉仕をしています。
- ・ その他：インドでの FMI のミッション活動を支援して物的援助をし、シングルマザーと難民家族にシェルターを提供しています。

課題

- ・ 青年マリアニストの養成：若い人たちが信仰に対して無関心であることと、自分たちの職業にして不確実なものがあるために、現在のマリアニストの数を維持することが困難になっています。
- ・ 貧困層と疎外された人に向けた使徒職：物的に貧しい人だけではなく、社会的に疎外された人たちには青年の信仰を取り戻し、助ける計画を立て実行することを決定しました。ちのために、持続的かつ体系的なプログラムを開発し実行する決定をしました。

仁川 MLC を紹介する機会をいただきまして感謝しています。北米地区のすべての皆さまがマリア様とそのご助力で、神さまの祝福と愛に向かって緊密な一步を踏み出せるようお祈りします。



FMI と合同の巡礼（韓国、仁川）

2019 年 5 月 5 日



アジャンのアデルの生誕地への 3 共同体の巡礼

2019 年 6 月 23 日



靈性を深めるグループの黙想会

2019 年 8 月 24-25 日



FMI 総本部の歓迎会

2019 年 9 月 8 日